

05.02.2021 – 09:22 Uhr

50 Jahre Frauenstimmrecht in der Schweiz



Sehr geehrte Medienschaffende

Vor 50 Jahren haben die Schweizerinnen das Wahlrecht erhalten. Dem Ereignis ging eine jahrzehntelange, emotionale Kontroverse voraus. Die Emotionalisierung politischer Themen, das Schüren der Ängste vor strukturellen Veränderungen gipfeln meist in der Botschaft «Wenn wir das ändern, geht die Welt unter». Nun zeigt die Geschichte, dass dies meistens nicht so ist. Warum tun wir uns trotzdem so schwer mit Veränderungen?

Ein [Meinungsbeitrag](#) von Prof. Dr. Gudrun Sander.

Kontakt für Rückfragen:

[Prof. Dr. Gudrun Sander](#)

Leitung des Kompetenzzentrums für Diversity & Inclusion der Universität St.Gallen (HSG)

Titularprofessorin für Betriebswirtschaftslehre und Diversity-Management an der HSG

+41 71 224 75 52; gudrun.sander@unisg.ch

Mit besten Grüssen
Ihre HSG-Kommunikation

Universität St.Gallen (HSG)
Kommunikation
Dufourstrasse 48
CH-9000 St.Gallen
Tel.: +41 71 224 22 25
kommunikation@unisg.ch
www.unisg.ch

www.youtube.com/HSGUniStGallen

<https://twitter.com/HSGStGallen>

www.facebook.com/HSGUniStGallen/

www.instagram.com/unistgallen/

HSG Focus - Das Unimagazin für Tablets und Smartphones.

Gratis im App Store und auf Google Play. www.hsgfocus.ch

Newsletter abbestellen, E-Mail-Adresse ändern per E-Mail an kommunikation@unisg.ch

Datenschutzhinweis:

Ihre Mail-Adressen werden ausschliesslich zum Versand dieses Newsletters verwendet und keinen Drittpersonen zur Verfügung

gestellt.

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003729/100864668> abgerufen werden.